



Dipl. Ing. (FH) Reinhard Bernsdorf Ehrenbürgstraße 5a, 81249 München

München, 21. Februar 2024

Ampelschaltzeit anpassen

Bürgerantrag

Das Kreisverwaltungsreferat wird gebeten die Ampelschaltzeiten so zu ändern, dass man die volle Straßenbreite der Bodenseestraße Ecke Wiesentfeller Straße überqueren kann und nicht schon auf der Insel stehen bleiben muss.

Begründung

Am wenigsten ist es verständlich, dass die Schaltzeit selbst am Sonntag nicht ausreicht die Bodenseestraße vollständig zu überqueren.



Reinhard Bernsdorf

